



Décembre 2025



COMMUNAUTÉ LAÏQUE DE  
**saïnt Joseph**



## Joseph, prêt à tout

### Paroles de JÉSUS:

„C'est lui, Josef, qui nous a fait traverser tous les deux les gorges infranchissables. Son cœur battait la chamade, heureux de pouvoir nous aider. Ma Mère n'était pas lourde non plus, encore à moitié enfant. – Il se trouvait tant d'amour dans son cœur. Il a ainsi pu supporter le plus difficile. Son corps n'était pas très grand, mais il n'était pas non plus petit. Il était plein de courage dans toutes les situations. Il était déjà si modeste et gracieux dès sa naissance.

Lui seul pouvait aider Ma Mère, car DIEU voyait son âme, toute pure pour cette œuvre, pour la soutenir. Je ne pourrais imaginer le Ciel sans lui, car les hommes ont besoin de lui. – Personne n'est aussi indispensable pour aider les âmes! Aider est sa mission la plus noble, à laquelle il se consacre sans relâche. – Il soutient également l'Église et sera jusqu'à la fin des temps un puissant intercesseur, même pour l'Église vacillante. Grâce à lui, l'Église renouvelée brillera à nouveau! C'est sa mission, qu'il garde précieusement. Il affronte aussi l'enfer avec une grande puissance! – Le PÈRE céleste M'a confié à lui – et ainsi aussi l'Église. Même là, il est resté Mon père.

Il est un puissant intercesseur pour les âmes! Il faut vénérer saint Joseph profondément. Je le vénère aussi. Il résout les situations les plus difficiles et protège du danger! Tout lui est confié. DIEU lui a donné le pouvoir parce qu'il était si humble et indulgent en toutes circonstances. Personne ne peut se comparer à lui, pas même le plus grand prêtre. – Il est unique dans son humilité, sa patience et sa pureté.

Comme Ma Mère l'aimait! Elle voyait dans son cœur pur, incliné vers l'humilité. Ils ne

parlaient pas beaucoup, chaque regard était compris. Il régnait un silence profond, souvent pendant des jours entiers – et pourtant chacun connaissait l'autre dans sa dévotion. Chaque instant s'élevait vers le PÈRE, avec tous les sens et toutes les aspirations. L'amour était toujours recueillement et abandon. – J'étais heureux pour Mes parents. Je voyais plus qu'ils ne le soupçonnaient. J'étais, après tout, un Enfant de DIEU avec une nature différente.

Mon regard pénétrait souvent profondément dans les cœurs. Mon âme était pleinement éveillée. Elle pouvait entendre et aimer. J'entendais l'amour Me parler, même si ce n'était qu'un regard. – Je ressentais aussi la haine des hommes autour de Moi. Ils n'avaient pas d'amour. Ils Me haïssaient comme un étranger et Je pleurais dans Mon âme. L'enfer était déjà ouvert pour M'attaquer. L'assassin tendait la main vers Moi. Que cette pauvre Mère a souffert! Elle a regardé dans l'enfer avec Moi. Il en fut ainsi depuis le début, et cela se reproduisit sans cesse.

J'étais l'amour sacrifié, non seulement physiquement. Le corps portait les blessures, l'âme le calice, rempli à ras bord. Nous avons suivi deux chemins, vers le sacrifice. Elle M'a porté le calice, la consolation de son cœur. Son amour était si doux. Elle cachait ses larmes. Elle ne voulait pas renoncer au sacrifice, car DIEU l'avait voulu ainsi.“

### Bethléem

„Je gisais sur le sol jusqu'à ce que Ma Mère vienne M'aider et Me réchauffe de son amour. Cet amour est indescriptible! – Son respect était tout aussi grand. – Ma Mère est presque morte d'amour et de douleur lorsqu'elle M'a aperçu à terre. La terre était humide à cause de l'haleine des animaux.“



### Paroles de JÉSUS à propos de saint Joseph:

„Il nous a protégés tous les deux. Il mérite beaucoup de vénération. – Chaque prière lui est exaucée! – Sa vie était pleine de sacrifices et d'humilité, prêt à nous aider tous les deux en tout. Comme il se souciait de Moi. Ses larmes M'ont littéralement lavé. Il connaissait tout de l'Écriture. Son amour est écrit en lettres d'or. Nous avons toujours vu la volonté de DIEU.

Mes parents ont beaucoup souffert. Bien que Joseph ne fût pas Mon père biologique, il Me protégeait comme s'il était Mon propre père. Son regard était posé sur Moi et Ma Mère. Nous l'admirions tous les deux. Il était fort, et les hommes en ont profité au maximum. On le laissait seul partout et on lui demandait toujours les tâches les plus difficiles. Il ne se plaignait jamais, quoi qu'il fasse.

Mon cœur débordait de souffrance. Dès Mon enfance, Je reconnaissais la mission de Mon PÈRE Céleste.

Au Temple, j'ai laissé entrevoir quelque chose lorsque mes parents M'ont cherché avec tant d'angoisse. Envers Mes parents, j'étais considéré comme un Enfant. Chacun portait sa souffrance seul, enfouie au plus profond de son âme. Chacun avait élevé son âme et était à peine touché par la terre. Ma Mère avait beaucoup de patience avec les hommes, elle savait se soumettre comme la plus petite des enfants. Elle n'avait aucune volonté propre. Les hommes poussaient sa patience à l'extrême. Quand saint Joseph venait, ils s'enfuyaient. Si nous n'avions pas eu saint Joseph, nous aurions péri dans la misère. Il a été exploité du fait que Ma Mère se souciait de lui, et pourtant nous devions avoir de quoi manger.“

•••••

„Saint Joseph, je remets entre Tes mains mon travail quotidien et son succès.

Que mon travail soit ici une bénédiction et là-bas une louange au SEIGNEUR.

Je Te confie ma vie pour chaque jour et chaque heure.

Console les malades, protège la vie, abrite-nous dans les plaies du SAUVEUR. Amen!“

### Nos demandes de cœur en ce mois

Saint Joseph, éloigne les mauvais esprits des hommes, surtout de nos familles et de ceux qui sont consacrés à DIEU. Ramène tous ceux qui se sont égarés sur le droit chemin qui mène au salut éternel. Accorde-nous amour et respect mutuels. Donne-nous à tous confiance en la Providence divine, quoi qu'il nous arrive.

Père Joseph, aide les parents à éduquer leurs enfants, afin qu'ils les sensibilisent dès leur plus jeune âge à ce qui les attend à l'école et dans la rue, et qu'ils pensent chaque jour à leurs Anges gardiens.

Je souhaite à chacun d'entre vous un Noël paisible et je vous quitte avec la bénédiction de saint Joseph.

*Mère Paula*